

Fecha: 02-01-2025 Medio: Publimetro Publimetro Supl.: Tipo:

Noticia general

LA AGENDA A SEGUIR EN 2025 Título:

Pág.: 4 Cm2: 777,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227

No Definida

# **GENDA A SEGUIR EN 2025**

Publimetro Regional destaca los eventos más esperados de 2025 y descubre quiénes ocuparán los titulares de la actualidad mundial.

Daniel Casillas Metro World News

#### DONALD TRUMP 1) JURA COMO EL 47º PRESIDENTE DE **ESTADOS UNIDOS** 20 DE ENERO

A finales del primer mes del 2025, el empresario Donald Trump tomará protes-ta como el presidente 47 de Estados Unidos, iniciando así su segundo mandato al frente de La Casa Blanca, Se espera que en esta segunda administración el republicano de 78 años tenga aún más libertad de acción



pues llega con mayor apoyo popular que la primera vez y con mayor poder en el Congreso estadounidense.

### COMIENZA EL AÑO DE 2) LA SERPIENTE 29 DE ENERO



De manera formal, el Año Nuevo Chino comenzará el miércoles 29 de enero de 2025. El suceso conocido como la Fiesta de la Primavera se da durante la Luna nueva y marca el año 4722 del calendario del país asiático, que en esta oca-sión estará dedicado a la serpiente de madera. Se dice que

los nacidos bajo este signo son inteligentes, tranquilos y mis-terioso. La festividad no tiene una fecha fija ya que sucede cuando aparece la segunda luna nueva tras el solsticio de invierno en China.

### 3) SUPER BOWL LIX 9 DE FEBRERO

Lionel Messi y Cristiano Ro-naldo se enfrentarán por última vez en un torneo especial en Arabia Saudí. El Inter de Miami de Mes-si y el Al-Nassr de Cristiano participarán en la Riyadh Season Cup. Los futbolistas se han enfrentado un total de 36 veces a lo largo de sus ilustres carreras, y su primer encuen-tro se produjo en 2008. El partido 37 ha sido bautizado como 'El último baile". Messi lidera el historial entre ambos, con 16 victorias, por 11 de Ronaldo.

### ELECCIÓN GENERAL 4) EN ALEMANIA 23 DE FEBRERO

En Alemania se celebrarán elecciones federales para elegir a los miembros del 21º Bundestag (parlamento). Actualmente está previsto que se celebren el 28 de septiembre de 2025. Sin embargo, se espera que las elecciones se adelanten al 23

de febrero debido al colapso de la coalición gobernante del encabezada actualmente por

el primer ministro Olaf Scholz durante la crisis del gobierno alemán de 2024. De celebrarse anticipadamente, las elecciones de 2025 serían las cuartas elecciones anticipadas en la historia de la Alemania de posguerra, tras las de 1972, 1983 y 2005.

#### 97.ª EDICIÓN DE LOS 5) PREMIOS ÓSCAR 2 DE MARZO

La 96ª ceremonia de los Pre-mios de la Academia honrará a las mejores películas estrena-das en 2023

en el Dolby Theatre de Hollywood, California. La lista de nominados se revelará el 23 de enero de 2023.

mientras que el cómico Jimmy Kimmel presentará el espectáculo por cuarta vez. Varios medios de comunica-ción sugieren estar atentos a estas películas que podrían convertirse en las ganadoras del evento: "Oppenheimer", de Christopher Nolan, y "Los asesinos de la luna", de Martin Scorsese.

# 6) ECLIPSE PARCIAL DE SOL 29 DE MARZO

El sábado 29 de marzo de 2025 se producirá un eclipse parcial de Sol en el nodo

ascendente de la órbita de la Luna, con una magnitud de 0,9376. El fenómeno me-

teorológico será visible en el noreste de Estados Unidos, el este de Canadá, Groenlandia, Europa, el noroeste de África y el noroeste de Rusia.

### 7) EXPO 2025

Es la próxima Exposición Universal organizada por el Bureau International des Expositions (BIE), que se celebrará en Osaka, Ĵapón. Tendrá lugar durante seis meses

en 2025, inaugurándose el 13 de abril de 2025 y clausuran-do el 13 de octubre de 2025. El tema de la exposición es 'Diseñar la sociedad del futuro para nuestras vidas', con los subtemas 'Salvar vidas', 'Potenciar vidas' y 'Conectar vidas'. Se espera que visiten la expo aproximadamente 28 millones de personas.

#### **FESTIVAL DE** EUROVISIÓN 7-11DE MAYO

La 69ª edición del Festival de Eurovisión se celebrará en Basilea (Suiza), luego de la victoria del país en el certamen de 2024 con la canción 'The Code' de Nemo. Organizado por la Unión Europea de Ra-diodifusión (UER) y la emiso-ra anfitriona, la Sociedad Suiza de Radiodifusión (SRG SSR), el concurso se celebrará en el St. Jakobshalle, y constará de dos semifinales los días 13 y 15 de mayo, y una final el 17 de mayo de 2025.

### 9) MUNDIAL DE CLUBES JUNIO 15 - JULIO 13

En Estados Unidos comienza la 21ª edición de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA. Es la primera con un formato ampliado de 32 equipos, inclui-dos los ganadores de los cuatro

### JES A TENER EN CUENTA

**Donald Trump** Sin duda uno de los personajes qué más dará de qué hablar y que más veremos en las noticias será el presidente electo de Estados Unidos. Donald Trump, quien se prepara para iniciar su segundo mandato al frente de La Casa Blanca tras ganar de manera holgada la pasada elección presidencial de Estados Unido, Veremos si cumple sus amenazas de imponer aranceles a China y sus países vecinos, si logra acabar con el conflicto en Ucrania y si realiza las deportaciones masivas que prometió en campaña



**Justin Trudeau** En octubre de 2024, tras la revuelta de algunos diputados de su partido, el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, aseguró que no tiene ninguna intención de dimitir y que será el candidato del Partido Liberal en las elecciones generales que están programadas para finales de 2025. De acuerdo con las más recientes encuestas, el Partido Liberal de Trudeau está casi 20 puntos por debajo del opositor Partido Conservador rumbo a las elecciones generales; así el aún primer ministro de Canadá



### Benjamín Netanyahu

Por segundo año consecutivo, el primer ministro de Israel seguirá siendo noticia, pues ha decidido mantener los ataques contra la Franja de Gaza pese a la negativa y protestas de gran parte del mundo y los llamados de la Organización de las Naciones Unidas para lograr un cese al fuego. También será noticia porque en noviembre de 2024, la Corte Penal Internacional ordenó el arresto de Benjamín Netanyahu por crímenes de guerra y de lesa humanidad y muchos países están decidiendo si lo arrestarían o no. De igual forma se espera que a finales de 2024 y principios de

2025 tenga que testificaren un juicio público por corrupción en Israel.



#### Volodímir Zelenski

El presidente de Ucrania podría enfrentar su peor año tras el ini cio del conflicto en su país por la operación militar especial rusa iniciada en 2022, pues podría perder el gran apoyo económi-co y militar que recibía de parte del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, su mayor aliado y quien dejará el cargo el 20 de enero. Se espera que el próximo presidente Donald Trump corte el apoyo a Ucrania para forzar una negociación con Rusia.

#### **Lionel Messi**

(Mundial de clubes) La estrella del fútbol argentino Lionel Messi tendrá este 2025 la oportunidad de regresar a un torneo internacional de gran envergadura desde que dejó el fútbol europeo en 2023. El Inter Miami de Messi jugará el Mundial de Clubes 2025, la primera edición con 32 equipos y ampliada que se disputará en EEUU, porque, por decisión de la FIFA, ese club ocupará la plaza de anfitrión del torneo.

Fecha: 02-01-2025 Medio: Publimetro Publimetro Supl.: Tipo: Noticia general

LA AGENDA A SEGUIR EN 2025 Título:

campeonatos continentales anteriores. El Manchester City es el campeón defensor, ya que ganó su primer título en el último torneo bajo el antiguo formato en 2023.

#### 80° ANIVERSARIO **10**) **DE LOS ATAQUES NUCLEARES** 6 Y 9 DE AGOSTO



En Japón se conmemoran los 80 años de los ataques nucleares contra las ciudades de Hiroshima y Nagasaki. La ciudad de Hiroshima y la ciudad de Nagasaki celebrarán el 80 aniversario del bombardeo atómico. Ambas localidades trabajarán conjuntamente en proyectos de cooperación

como la promoción de la promoción, empezando por la difusión de una cultura de paz.

#### COP 30 EN BRASIL 11) 10 Y EL 21 DE NOVIEM

Brasil será la sede de la 30ª Conferencia de las Partes (COP 30) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CM-NUCC), que se celebrará entre el 10 y el 21 de noviembre de 2025. Será la primera vez que Brasil, que alberga el 60% de la selva amazónica, el bosque intacto más grande del mundo, acogerá el evento, que tendrá lugar en Belém, en el estado de Pará, por primera vez en una ciudad amazónica.



#### **ELECCIÓN GENERAL DE CHILE**

Está previsto que se celebren elecciones generales en Chile en 2025, de acuerdo con el requisito constitucional de que se celebren elecciones cada cuatro años para elegir a los miembros del Congreso Nacional y al presidente. El presidente se elige mediante el sistema de dos vueltas; si ningún candidato obtiene la mayoría de los votos en la primera vuelta, se celebra una segunda vuelta. Se eligen a 155 miembros de

Pág.: 5 Cm2: 641,0

la Cámara de Diputados, cuyo mandato dura cuatro años, y se renueva la

mitad de los integrantes del Senado (que componen 50 representantes), los que permanecen en el cargo por ocho años.

#### **ESPORTS OLYMPICS** SIN FECHA PRECISA

La Sesión del Comité Olímpico Internacional decidió oficialmente crear los Juegos Olímpicos de Esports, cuyo evento

inaugural tendrá lugar en 2025 en el Reino de Arabia Saudí, aunque sin una fecha definida, Esta decisión fue aprobada por unanimidad en la 142ª Se

sión del COI en París, marcando un paso significativo hacia una era transformadora para los Esports Olímpicos en la escena mundial.

Saudi

### LA PRIMERA VEZ DEL G20 EN ÁFRICA SIN FECHA PRECISA

En la Cumbre del G20 que se celebró en Río de Janeiro en

noviembre, Brasil tras pasó simbólicamente la coordinación de los trabaios del G20 a Sudáfrica. La presidencia



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

#### **LANZAMIENTO DE ARTEMIS II** SIN FECHA PRECISA

Artemis II, la primera misión tripulada a la Luna desde 1972 y segunda misión del Programa Artemis, tiene previsto su lanzamiento no antes de septiembre de 2025. Cuatro astronautas realizarán un sobrevuelo de la Luna y regresarán a la Tierra, convirtiéndose en la primera tripulación en viajar más allá de la órbita terrestre baja desde el Apolo 17 en 1972.



FOTOS: GETTY IMAGES, NASA, FREEPIK, CREATIVE COMMONS, CORTESÍA

### HISTORIAS QUE DOMINAR LAS NO **EN ESTE NUEVO**

84.334 382.227

No Definida

## Proteccionismo y g comerciales

El comercio internacional y accione te tan importante de la economía m rrente durante 2025, pues se espera Trump como presidente, Estados Ur promovió el neoliberalismo y el libr proteccionistas, imponga aranceles e rra comercial contra China, el país qu segunda potencia económica del m tados Unidos y China lleva varios añ que se intensifique con Trump de nu propuesto aranceles del 60 % sobre to

## (2) Tensiones geopoliti

El mundo lleva más de dos años con ir líticas que se iniciaron con el conflict taron con el ataque de Israel a la Fran a Líbano a finales de 2024. Se espera o cuanto a las tensiones geopolíticas, p las hostilidades en Ucrania y la esca Oriente. Muchos consideran que la si la más peligrosa desde la Guerra Fría, Estados Unidos y China, dos importas como una zona de anarquía en expar

### China lidera las teci

Aunque China sigue siendo el mayo mayores contaminantes de la atmósf gases de efecto invernadero, ese país el principal impulsor de la expansión En 2025 se espera que el Gobierno c las exportaciones de paneles solare tricos hacia todo el mundo para co economía nacional, lo que seguirá c tecnologías limpias.

#### Olaf Scholz

Pese a su baja popularidad, en noviembre pasado, el primer ministro alemán, Olaf Scholz, fue elegido por el Partido Socialdemócrata de Alemania como su candidato a las elecciones generales anticipadas programadas para el 23 de febrero.

Scholz enfrentará una ardua tarea para revertir la baja popularidad tanto de sí mismo, como de su partido. Actualmente, el Partido Socialdemócrata ocupa el tercer lugar en las encuestas, con solo un 14% de intención de voto, por detrás de la organización ultraderechista Alternativa para Alemania (AfD), con un 19%, y de la Unión Cristianodemócrata



#### **Evo Morales**

El expresidente de Bolivia que gobernó durante tres períodos consecutivos entre 2006 y 2019 podría buscar su cuarto mandato en las elecciones generales del país sudamericano pese a estar inhabilitado tras un fallo del Tribunal Constitucional Plurinacional que confirmó que solo puede haber una reelección continua o discontinua para la presidencia. En noviembre de 2024, Evo Morales, apoyado por sus seguidores, se declaró "habilitado" para buscar nuevamente la presidencia y a principios de diciembre insistió en que será candidato en las elecciones generales de 2025 con sigla "prestada" o "regalada" si no puede recuperar el liderazgo del gubernamental

Movimiento al Socialismo (MAS), por el que está enfrentado con el actual presidente Luis Arce.



El Mayo Zambada El famoso narcotraficante mexicano Ismael 'El Mayo' Zambada pasará el 2025 asistiendo a cortes

en Estados Unidos tras ser secuestrado en territorio mexicano por un grupo rival y entregado a las autoridades

estadouni-

denses en julio de 2023. El antiguo líder del cártel de Sinaloa acusado de 17 delitos por narcotráfico y asesinato y, durante su inminente juicio, la Fiscalía en la Unión americana podría solicitar la pena de muerte contra Zambada.

#### Shakira

La estrella colombiana seguirá facturando este 2025 con su tour Las Mujeres Ya No Lloran World Tour, que será la séptima gira mundial de la cantante y compositora colombiana. Este tour que visitará países como Brasil, Perú, Colombia, Chile, Argentina, México, Estados Unidos y Canadá se realiza en apoyo a su duodécimo álbum de estudio, Las Mujeres Ya No Lloran (2024). La gira está

programada para iniciar el 11 de febrero de 2025 en Río de Janeiro, con su última fecha anunciada hasta el momento el 30 de junio de 2025 en San Francisco.



Oasis Tras 16 af rados, la l iuntará e zar el Oas anunciad dos días a del álbun nitely Ma nal visita nentes: E Oceanía, en el Esta

Londres.

